

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates Erbach
vom 13.03.2025

Top 6 Antrag der CDU-Fraktion: Möblierung des Ortsvorsteherbüros

ORM Anstäh-Fuchs trägt vor, dass die Räumlichkeiten in der Dürerstraße 151, in welchen Bürgersprechstunden oder ähnliches stattfinden sollen, nicht möbliert seien.

Der Vorsitzende fragt, was derzeit in den Räumlichkeiten vorhanden sei.

Herr Rippel erläutert, es solle ein Gemeinschaftszimmer werden, welches für die Dorfgemeinschaft zugänglich sein solle.

ORM Burgard schlägt vor, flexibel zu möblieren.

ORM Wagner möchte wissen, um wie viele Räume es sich handele.

Herr Rippel antwortet, es seien zwei Räume. Ein kleineres Büro für die Stadtteilmanagerin und ein größerer Raum, welcher für die Dorfgemeinschaft geöffnet sein solle.

Beschluss:

Die Stadt Homburg möge prüfen, ob das Ortsvorsteherbüro in der Dürerstraße 151, Erbach möbliert werden kann.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig